



Une liturgie orthodoxe célébrée en Corse



Service de communication du DREE, 15.07.2025. Le 12 juillet, jour de la fête des saints apôtres Pierre et Paul, une Divine Liturgie a été célébrée dans la ville d'Ajaccio, capitale administrative de l'île de Corse, avec la bénédiction du métropolite Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale, l'exarque patriarcal d'Europe occidentale. L'office a été célébré par le prêtre Antoine Sidenko, clerc de la cathédrale de la Sainte-Trinité à Paris, rapporte le site du diocèse de Chersonèse.

La célébration a eu lieu dans une église catholique locale dédiée à saint Antoine de Padoue et a réuni plus de 40 fidèles orthodoxes vivant sur l'île, dont beaucoup ont communie aux Saints Dons pour la première fois depuis de nombreuses années.

Le Notre Père a été chanté en slavon, en français et en corse.

Après la Liturgie, un repas fraternel a été organisé dans la cour de l'église, en présence également de membres du clergé de la communauté catholique locale.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93407/>